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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２８年 ５月１０日（火曜日） 第２，６６０回        
【月間テーマ】 青少年奉仕                 ＜例会報告NO.40＞ 会員卓話 齋藤 圭央 氏（青少年奉仕委員会） 

                  

☆会長挨拶 (渡部堅一 会長） 
・みなさん、こんにちは。4,5 月の大型連休も終わり通常

の業務に戻りましたが、まだ連休・休暇の疲れが抜けす

に、私も仕事にまだ打ち込めずにいるところです。と言

いますのも、私は連休中、工事と自分の農作業があり、

大変くたびれました。今週に入り、かえって疲れがでて

きてあまり進んでいないところです。 
・今日は雨が降っていて、少し落ち着いて中休みといっ

たところで、仕事ができるようです。 
・5 月 10 日は、日本気象協会創立記念日です。1950 年

（昭和 25 年）に気象庁の外郭団体の気象協会が業務を始

めた日になっています。今は天気予報が大分明確になり、

日常の中で欠かせない情報になっています。ＴＶをつけ

れば、まず天気予報を確認して一日の行動に多くの役割

を果たしていると思います。私も農業には天気予報は欠

かせませんので、非常に気になります。 
・田んぼも耕転されて、まもなく 5 月中には田植えが始

まり、緑一色になると思います。今年は早くに雪が溶け、

暖かい日が多く、農業が早く始まりました。でも、私は

マイペースですのでこれからです。 
・本日は会員卓話です。齋藤さんの話をゆっくり聞きま

しょう。 
           
☆幹事報告(大山友規憲 幹事） 
・今年度第 15回理事会開催案内。5/17 11：30～  

・今年度の委員会の活動報告書。5/17次年度幹事まで 

・米山梅吉記念館館報、秋（NO26)号、春（NO27)号、回

覧します。 

〇早退届け 浅野 敏明 会員 

 

☆ビジター挨拶 
〇第 6 ブロックガバナー補佐 芳賀 康雄 氏 

 
 
〇第６ブロック次年度ガバナー補佐 
 小国ロータリークラブ 今 良明 氏 

 

長井ロータリークラブ会長    渡部 堅一           第２８００地区ガバナー   酒井 彰 

長井ロータリークラブ幹事    大山 友規憲          第6ブロックガバナー補佐   芳賀 康雄   

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日       毎週火曜日 12：15～13：15      例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局   長井商工会議所内  ℡0238-83-2047  会報委員  五十嵐順子・菅 滋徳・塚田弘一・志釜幸喜・奥山智孝 

 

２０１５－２０１６ 



 

☆委員会報告 

〇前田昌信 ﾛｰﾀﾘｰ情報・広報・ICO 

 ロータリーの友 5月号見所紹介 

 横Ｐ3関連してＰ21、Ｐ11、Ｐ13、Ｐ32、縦Ｐ17 

〇齋藤圭央 次年度幹事 

・4/23開催された地区研修協議会御礼ＦＡＸ回覧します。 

・本日第 2 回理事会・役員・委員長合同会議を、18：30

より中央会館にて開催します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員卓話 五十嵐 順子 会員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆会員卓話（青少年奉仕委員長 齋藤 圭央 氏） 

 

・本日は仕事について話をさせていただきます。皆さん

ご存知のとおりタクシー業ですが、実はもう一つ葬祭の

業務をしております。 

・ＪＡ葬祭とセレモニー高畠をメインに実施しているが

前職が葬儀屋ということもあり、いろんな葬儀屋さんと

取引させていただいている。 

・遺体と死体とよく言われるが、その違いは、死体は身

元不明や人間以外のことであり、身元がわかった段階で

ご遺体となる。そのご遺体の搬送の仕事をしている。 

・4 月には東京にご遺体のお迎えに行った。人は亡くな

った瞬間に貨物となる。飛行機でのお迎えも貨物室に入

り、料金もｸﾞﾗﾑとなる。 

・2008年、日本アカデミー賞を受賞した「おくりびと」

がはやった時に、「おくりびと」と言われたが、我々は車

で送るのであり、本木さんは納棺師という仕事で違いが

あるが、葬祭業のイメージが変わり後ろを押された感が

あり、感謝される仕事の内容となっておりほっとした。 

・長井市では、ナウエル、博英社、セレモニーホールこ

だまの 3 社の葬儀屋が主である。ナウエルは会費積み立

て、他の 2 社は入会金の支払いで会員資格がある。ナウ

エルの場合は一人毎の会費積み立てのため一人一回しか

使えないが、他の 2 社は２親等の範囲であれば家庭内で

どなたが亡くなっても使用することができる会員証とな

っている。 

・最近はホールを使用しての葬儀が増えているが、ホー

ル使用料についてもいろんな見せ方がある。たとえばホ

ールの使用料は無料であるがホールにある祭壇を使用す

る場合は料金がかかるとか、光熱費は別途かかるなど項

目が分かれているものもあり、後発の葬儀屋は全てまと

めて〇万円とする等見せ方の違いがある。 

・仏教の世界からできた言葉には日常で使われている言

葉が多くある。「四苦八苦」という言葉は、「生老病死」

という逃れられない人間の４つの苦しみと、愛別離苦・

怨憎会苦・求不得苦・五陰盛苦の八つの苦しみを総称し

て四苦八苦というが、もう一つ意味があり四・苦(9)で

36、八・苦(9)で 72、あわせて 108 となり煩悩の数とな

る。どんなに徳を積んだ人でも煩悩をなくすことは大変

であるという意味で四苦八苦に繋がっているという話も

あるそうである。（米沢のお寺さんで聞きました） 

       

＊詳細は DVDをご覧ください。 

 

☆次回例会予定 

・5月 17日 ゲスト卓話 齋藤 直樹 氏 

           （日本けん玉協会長井支部長） 

 

☆出席報告 

5月 10日例会 報告者：手塚 典雄 会員 
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＜ニコニコ BOX＞ 
・渡部 堅一 会長 
 現ガバナー補佐・次年度ガバナー補佐を歓迎して 
・大山 友規憲 幹事 
 芳賀ガバナー補佐、次年度ガバナー補佐、ようこ

そお越しくださいました。 
・横澤 寿彦 会員 
 芳賀ガバナー補佐お世話になりました。今ガバナ

ー補佐よろしくお願いいたします。 
・芳賀ガバナー補佐 
 大変お世話になりありがとうございました。 
・今 次年度ガバナー補佐 
 これからよろしくお願いいたします。 
 
<在籍年数表彰> 
・手塚 典雄 会員  12 年 
・前田 昌信 会員  12 年 
・尾形 和夫 会員   9 年 
・高橋勇喜知 会員   7 年 
・奥山 智孝 会員   1 年 
 


